

Los investigadores más excelentes están en las aulas - Expansión - 09/02/2016

UC3M

Los investigadores más excelentes están en las aulas

Aula Abierta. Madrid

Los Premios de Excelencia del Consejo Social de la Universidad Carlos III de Madrid (UC3M) celebran este año su octava edición para dar visibilidad a jóvenes investigadores de notable proyección internacional, estudiantes con expedientes académicos brillantes, personal de administración y servicios involucrado en proyectos de excelencia y titulados de la universidad que hayan desarrollado notables carreras profesionales o actividades emprendedoras.

Los galardones, patrocinados por el Consejo Social de la UC3M, Airbus Group y Banco Santander, a través de Santander Universidades, pretenden valorar el trabajo realizado por antiguos alumnos, estudiantes, joven personal investigador doctor (menor de 45 años) y personal de administración y servicios.

Se pueden presentar solicitudes hasta el 26 de febrero y la entrega de los premios tendrá lugar en el mes de mayo. Para garantizar la calidad y la transparencia en la selección, la organización cuenta con un panel de expertos de reconocido prestigio. Entre ellos, varios doctores Honoris Causa, integrantes de Reales Academias y gestores de alto nivel de relevantes empresas.